



Chers Parents,

J'espère que vos vacances se sont bien déroulées et que vous avez pu un peu en profiter malgré les mesures sanitaires.

Comme vous l'avez entendu dans la presse, la rentrée scolaire aura lieu le mardi 1^{er} septembre. Toutes les mesures de sécurité sont mises en place afin de garantir la sécurité sanitaire de tous les membres de l'école. Votre enfant arrivera avec son masque et le gardera toute la journée. Les mains seront désinfectées au gel hydro-alcoolique.

Vos enfants sont attendus à partir de 11h00 dans la cour de récréation. Il vous est donc possible de les accompagner jusqu'à l'entrée de l'école. A 11h30, les classes seront constituées et vos enfants rencontreront leur titulaire.

Ils recevront ce jour là :

- l'agenda ;
- le lien de connexion à la plateforme numérique Smartschool ;
- le règlement d'ordre intérieur (ROI) ;
- le règlement général des études (RGE) ;
- la possibilité de louer un casier pour conserver son matériel ;
- le document sur le droit à l'image ;
- la fiche médicale ;
- la lettre d'adhésion aux règlements ;
- la circulaire du 1^{er} trimestre ;
- l'horaire de cours de la semaine.

La matinée se terminera à 13h00 et vos enfants rentreront par leur propre moyen, toujours masqués bien sûr.

Le lendemain, par classe, en respectant les bulles de sécurité, votre enfant visitera l'école et découvrira son fonctionnement.

Les cours de 1^{re} année débuteront le jeudi matin.

L'équipe pédagogique, éducative et moi-même sommes heureux de vous accueillir et nous vous souhaitons une année positive et constructive dans les apprentissages de vos enfants.

Au plaisir de vous revoir,

Lucille Biesmans
Directrice